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令和５年度 学校教育に対する保護者アンケートの結果のお知らせ 

 
 暑かった夏休みも終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。 
 さて、７月に実施しました保護者アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。集

計結果がまとまりましたのでお知らせいたします。この結果を踏まえて、教職員自身も自己評価を行い、

これまでの成果と課題を明らかにして、よりよい教育活動を目指して取り組んでまいりたいと思います

ので、皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 
 
≪集計結果の分析≫ 
 半数の項目で、「よくあてはまる」「ややあてはまる」（肯定率）の割合が 100％と、本校の教育活動

に対して肯定的に評価していただいている方が多いと考えます。しかし、②の項目については「まった

くあてはまらない」と回答された方がおり、⑤⑥⑦⑪の４項目では「あまりあてはまらない」と回答さ

れた方が 10％を超えています。本校の課題として今後重点的に取り組んでいきたいと考えます。今年

度の目指す学校としてのキーワードは「自己実現」です。「できるようになったこと」「上手になったこ

と」など一人一人の自己実現を積み重ね、自己の将来に夢と希望を持たせる教育を推進していきます。 



 

≪自由記述の内容から≫ 

○ その日にあった出来事や勉強の進み具合を教えておらえるのは、家での会話や勉強（自学）に生

かせるので、とてもありがたいです。 

○ 先生と親の距離が近く、いろいろな話しをしやすい。 

○ 気になることがあったときに相談しやすい雰囲気があり、心強いです。 

○ 校長先生が登校につき、教員の先生方はもちろん管理職の先生方が保護者に声を掛け、気配り気

使いをされている姿に驚きました。他校に無い良いところ、きちんとされた学校だと思います。 

○ 登下校時先生がいてくれる所がとても安心です。 

○ 先生が非常に子どもを見守っている感があり、ありがたい。 

○ 個々のペースに合った学習指導をしていただきありがとうございます。また、不安に思ったこと、

学校での様子を担任の先生だけでなく支援員の先生ともお話させていただけたことは、すごく貴重

だと思いました。 

○ 漢字テストの実施や英語への積極性は家庭での学習に繋がっており、新しい学びを自然にできて

いると思い、ありがたい。 

○ 家で読書をするようになりました。学校の方で勧めてもらっているのだと思います。ありがとう

ございます。 

 

 ● 平日、土日に行事が入る時は、早めの連絡をお願いしたい。仕事の休みの都合をつけるのが難し

いので。 

● 子どもに対して過保護すぎる面がある。安全と自立は相反するようで難しいが、どちらも非常に

必要なことである。 

 ● 子どもの自立、自主性を重んじる教育が必要。人との協調も大事だが、人と同じことが良いとい

う概念が強い。人と違うことが各自の個性に繋がる教育が必要。 

 

  

 

今回、お寄せいただきましたご意見につきまして、全教職員で共有、検討し、今後の教育活動や指導 
の改善にいかしていきたいと考えます。これからも信頼され開かれた学校づくりに努めてまいりますの

で、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


